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第1180回例会 10月 4日（水） 

◎ 慶祝行事 

◎ 卓話「昨今のコンビニエンス」 

担当 安藤(紳)・安藤(武)会員 

 

第 1179回例会 9月 27日（水） 

◎ 卓 話「お金の豆知識」 

担当 神谷 良子 会員 

三島 隆雄 会員 

 
点 鐘 

 国 家「君が代」斉唱 

ロータリーソング「手に手つないで」 

 四つのテストの唱和 

 
≪小森 保敏 会長≫ 

 一言ご挨拶申し上げます。本日は、三島、神谷両会

員の担当で卓話です。よろしくお願いします。 

 ところで、本日は廃村して百年になる栃木県の旧谷

中村に、県境を横切る家がある話をしたいと思います。 

 栃木県下都賀郡藤岡町と群馬県おうら郡坂倉町。農

業、北村寿宏さん（６８）宅は、確かに自宅が二つの

住所をまたがっているように建っている。向かって右

側の玄関や台所は栃木県。左側の居間や寝室は群馬県

だ。選挙の投票は藤岡町に出かけ、子どもは藤岡町の

学校へ。住民税も栃木県や藤岡町に納め、郵便や電話

の扱いも藤岡町である。家屋税は、面積に応じて三割

を栃木県藤岡町、七割を群馬県板倉町に納めている。 

 近所の家は住所が板倉町で、冠婚葬祭の付き合いも

こちらである。水道や電気も便宜上、板倉町から管や

線が引かれている。「二十年ほど前、藤岡町の玄関から

ドロボーが侵入して、板倉町の部屋から現金を盗んだ。

捕まった犯人が自供したことで判明したが、発生時に

分かっていたら、栃木県警、群馬県警どちらに通報す

ればよいのか迷ったはずである」という奇妙な話をも

ちまして挨拶といたします。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       ≪出席委員会≫ 

本日のホームクラブ   39／41    9

◇ 本日のホームクラブ  欠席者2名 
 谷田育子さん・水川渥君 
 
 
◇ 環境保全委員会 ≪竹村 博之 委員長≫

   恒例の「長良川を美しくしよう運動」の清

今年度は岐阜北ロータリークラブの例会とし

します。（１０月２５日（水）を２２日（日）

休日でご多忙とは存じますが、是非とも多数

皆様のご参加をお願い致します。 

   ・日時 平成１８年１０月２２日（日） 

       午前６時３０分～清掃奉仕 

       午前７時３０分～例会朝食 

（於岐阜グランド

   ・場所 岐阜グランドホテル前駐車場 

   ・清掃場所 長良川河畔  

   ・例会朝食場所 岐阜グランドホテル 

   
◇ ニコニコボックス ≪安藤 武司 会員≫
 ＊小森保敏君…親睦交流委員会の皆様、氷

合同例会では、大変お世話になりました

 ＊山口八郎君…氷見ＲＣとの合同ゴルフコ

勝しました。ありがとうございました。

 ＊森本時夫君…親睦交流委員会のご協力に

 ＊小椋功君…楽しい氷見旅行でした。 

  

http://gifukita-rc.com 

□例 会 毎週水曜日 □題 字 小森 保敏 

□会 場 岐阜都ホテル 岐阜市長良福光桃林 2695  

tel 295-5222㈹ 

□事務所 岐阜商工会議所（岐阜市神田町 2）tel 264-9235㈹ 

22000066‐‐22000077  
GGiiffuu  NNoorrtthh  RR..CC..  

□会 長 小森 保敏 

□副会長 岡田 忍 

□幹 事 永瀬 章 

□会報記念誌委員長 谷田
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R.I.会長 ウィリアム・ボイド氏
 2006-2007年度 国際ロータリーのテーマ 

 

＊岡田忍君…娘が試験に受かりました。ホットして

す。 

＊服部洋一郎君…親睦交流会さん御苦労さまでした

＊波多野光裕君…氷見ご苦労さまでした。急用で出

できませんでした。申し訳ございません。 

＊松野秀計君…氷見ＲＣとの合同例会に、たくさん

人が参加していただきありがとうございました。

＊神谷良子さん…今日も元気で!! 

＊安藤紳一郎君…結婚記念日を祝って頂きましてあ

がとうございます。 
 
※ 氷見ＲＣクラブとの合同例会、大変皆さん楽し

過ごされました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

‐ 氷見ＲＣ 会長挨拶 ‐ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

‐観光組（バーベキュー・つり大会）‐ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

4つのテスト   ①真実かどうか   ②みんなに公平
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◇ 「お金の豆知識」≪神谷 良子 会員≫ 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
世界一の大富豪ビルゲイツ１９５５年１０月２８日生

まれ、１１年間連続１位。総資産４６５億ドル（５兆

１２００億円）シアトルの自宅は、６０億２０００万

といわれています。１００万ドル以上の資産家をミリ

オネラー（億万長者）１０億ドル以上の資産家をビリ

オネラーという。２００４年度で、世界中でのビリオ

ネラーは、５８０人中２７７人が米国人、日本人は２

２人と推定されています。この数は、ドイツ、ロシア

についで世界第四位です。１兆円を、毎日１００万使

って、使い切ろうと思うと、今から使っても西暦４７

４５年にもなってしまいます。では、１兆円で何が買

えるの？２００５年２月に打ち上げられたひまわり６

号総額３２０億円が３１個買えます。次に２００３年

１０月大リーグドジャース売却に関していえば、買収

費用４８０億円２０個買えます。 
 ビルゲイツは、世界一の寄附金メリンダゲイツ基金

に日本円で約３兆円の寄附をしています。一般庶民の

感覚でいうと、８４０万円ぐらいだそうです。ビルゲ

イツの教訓が「自分がもっとも力を発揮できる範囲を

見極め、そこに時間とエネルギーを集中する事である」

という事で、ビルゲイツのお話を終わらせていただき

ます。 
  
 

か   ③好意と友情を深めるか   ④みんなのためになるかどうか 



R.I.会長 ウィリアム・ボイド氏
 2006-2007年度 国際ロータリーのテーマ 

 
ユダヤ人は、他の民族と違って、お金を貸し利息

とってお金持ちになった。華僑は、三つの仕事、三

の力と書きまして、散髪、洋服を作る事。料理を作

事でお金持ちになった。バブルの時期は、努力をし

くても１０年で、元本は２倍になりましたが、今１

０万円を倍にしようと思ったら２８００年かかりま

 グローバルソブリン投資ファンドは、残高５兆円

さまざまな国に分散投資していますので、安定的な

配金を出しています。１万口に対して４０円の分配

日本人の１２人に１人は、なんだかの投資をしてい

すので、又、商品でわからない事があればご説明い

します。今回は、時間が足りませんので、生命保険

事は、お話する事ができませんでしたが、又、なん

りとご相談ください。以上で終わらせていただきま
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閉会の辞 ≪岡田 忍 副会長≫ 

 

点  鐘  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
次回例会のご案内  10月 14日（土） 

 

・観月例会（11日の繰り下げ） 

 

担当 親睦交流委員会 

 

 

 

 

 

 

担当／クラブ会報委員会 安藤 紳一郎 

か   ③好意と友情を深めるか   ④みんなのためになるかどうか 


